
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 586/2024
 

Requer informações acerca da poda 
das árvores na rua Frei Henrique de 
Coimbra no bairro Siqueira Campos 
e Avenida Monteiro Lobato – jardim 
Primavera, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; estamos sendo cobrados para que uma 
boa poda possa ser feita nos endereços acima citados

 CONSIDERANDO que; que algumas pessoas não estão 
conseguindo fazer o seguro da casa devido as árvores

CONSIDERANDO que; estamos observando que o meio 
ambiente tem realizado manutenção e até mesmo podas drásticas em algumas 
partes da cidade; 

CONSIDERANDO que, podar árvores grandes ajuda a prevenir 
acidentes, como queda de galhos sobre pessoas, veículos ou propriedades, 
especialmente em áreas urbanas. Isso é particularmente importante em 
períodos de ventos fortes, tempestades ou após o envelhecimento de galhos 
que se tornam fracos, ainda mais com o advento da Emergência Climática 
Mundial.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Existe planejamento para a poda das arvores localizadas nas 
ruas  Frei Henrique de Coimbra no bairro  Siqueira Campos e Avenida Monteiro 
Lobato – jardim Primavera ?
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2º) Se sim, existe uma data?

3º) Porque árvores consideradas de grande porte demoram tanta 
para passar pelo processo de poda. Tem munícipe que aguarda anos pela 
poda de uma única árvore?

4º Porque as podas e retiradas de árvores tem tanta demora ? 
Podem nos explicar por favor.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2.024.

Celso Ávila
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 30 de agosto de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0X5583A9234Z49A4, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 0X55-83A9-234Z-49A4
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